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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 39 号 令和４年度長久手市一般会計補正予算（第５号）

歳出 ６款１項 商工費＜観光交流推進事業＞

山田(か)会員 市内観光施設雑誌等ＲＰ業務委託で作成した雑誌は、ど

こに設置する予定なのか。

たつせがある課長

具体的に決めていないが、広く周知できるように設置し

たい。

山田(か)会員 県作成のジブリパークの案内リーフレットが市内の商業

施設に設置してあることを把握しているか。

企画政策課長 案内リーフレットを県が作成していることは把握してお

り、県から一定の部数がもらえることになっているが、ま

だ届いていない。

山田(か)会員 作成した雑誌を県が作ったリーフレットと同じ場所に設

置してもらえないと意味がないのではないか。

企画政策課長 リーフレットは、市内の公共施設や人が集まりやすい場

所に積極的に設置したいと考えている。

山田(か)会員 市民向けではなく、市外の人にＰＲする必要があると考

えるが、どのように考えているか。

たつせがある課長

東海ウォーカー等の地元の情報誌と連携しながらＰＲし

ていきたい。

歳出 ９款４項 保健体育費

大島会員 体育施設等指定管理料の債務負担行為補正として計上さ

れている２億 9,000 万円の内訳はどのようか。

生涯学習課長 税込みで年額 5,800 万円の５年分を合算した金額である。

石じま会員 積算根拠はどのようか。

生涯学習課長 施設の維持運営管理費から指定管理者の利用料金収入な

どの施設運営収入を差し引き、指定管理者が行う修繕料、

減免利用に係る施設使用料を加算している。積算の根拠と
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なる数値は、平成 28 年度から平成 30 年度までの３年間の

実績値の平均から算出している。

石じま会員 指定管理者の自主事業の収入は見込んでいるか。

課長補佐 施設運営収入には、施設の利用料金収入、教室参加費等

を見込んでいる。指定管理者の自主事業については、指定

管理者から自発的に事業提案を受けて、事業決定をしてい

くため、含んでいない。

大島会員 減免を受ける団体の利用料の差額は指定管理料に上乗せ

するとのことだったが、どのぐらいか。

課長補佐 約 270 万円と見込んでいる。

会長 他になければ、議案第 39 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 会長報告は会長と副会長への一任を確認。

会長 閉会宣言

午前 11 時 32 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和４年６月 13 日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 山田けんたろう


